

Kapolres AKBP Arief Fajar Satria Pimpin Upacara Korp Raport Kenaikan Pangkat Personil Polres Pekalongan

Edi Purwanto - PEKALONGAN.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 1, 2022 - 16:20



Pekalongan – Pagi tadi, Jumat (01/07) bertempat di lapangan Mapolres Pekalongan telah dilaksanakan upacara korp raport kenaikan pangkat Bintara Polri periode 1 Juli 2022 dan wisuda purna tugas anggota Polri Polres Pekalongan. Dalam kesempatan tersebut,

Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H memimpin langsung upacara Korps Raport kenaikan pangkat 42 personil Polri. 42 personil Polri yang naik pangkat terdiri atas Bripka ke Aipda 8 personel, Brigadir ke Bripka 1 personel, Briptu ke Brigadir 3 personel dan Bripda ke Briptu 30 personel.

AKBP Arief menyampaikan, pemberian kenaikan pangkat kepada anggota Polri dilaksanakan secara selektif dalam upaya pemenuhan kebutuhan, peningkatan kemampuan, pembinaan karier dan batasan waktu pengabdian personil dalam dinas sesuai periode, persyaratan dan prosedur. "Pangkat merupakan kedudukan yang mencerminkan peran, fungsi dan kemampuan serta keabsahan wewenang dan tanggung jawab dalam penugasan," ujarnya.

Menurut Kapolres, kenaikan pangkat selain merupakan hak anggota juga sebagai wujud perhatian dan penghargaan dari pimpinan terhadap anggota yang telah menunjukkan prestasi, dedikasi dan loyalitas pengabdian terhadap tugasnya dengan baik dan bukan hadiah yang diberikan begitu saja. "Ini adalah hasil kerja keras dalam mengemban tugas dan pengabdian yang diberikan, disamping juga melalui mekanisme dan prosedur yang telah ditentukan," ungkap Kapolres.

AKBP Arief pun memberikan ucapan selamat kepada anggotanya yang naik pangkat. "Selaku pribadi dan Kapolres Pekalongan, saya mengucapkan selamat dan sukses kepada anggota yang telah dinaikkan satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula," tuturnya.

Lebih lanjut, Kapolres berharap dengan kenaikan pangkat ini tentunya harus diikuti dengan meningkatnya kinerja dan rasa tanggungjawab terhadap tugas yang telah diberikan serta menghindari segala bentuk pelanggaran. Usai pelaksanaan upacara, dilanjutkan dengan pelepasan Purna Tugas anggota Polres Pekalongan. Adapun personil tersebut diantaranya AKP (purn) Bambang Sutrisno, S.H., Ipda (purn) Purnomo Hidayat, Ipda (purn) Supratman, Aiptu (purn) Yasir, Aiptu (purn) Wedison Sitanggung, S.H., Aiptu (purn) Rahyono dan Aiptu (purn) Basiran

Kapolres pun mengucapkan terima kasih atas segala kinerja yang luar biasa dan loyalitas yang patut dibanggakan serta dedikasi yang tinggi bagi institusi Polri. "Personil yang purna tugas akan senantiasa menjadi teladan serta panutan dalam kehidupan sehari-hari dan juga merupakan contoh dan suri tauladan yang baik bagi kita semua.

Tidak mudah melewati dan melalui masa dinas yang panjang dari panas, hujan telah dilewati," ucap Kapolres. "Selamat jalan kesatria Bhayangkara, selamat telah berhasil melewati masa dinas yang Panjang. Selamat kembali pada masyarakat, Polri berterima kasih kepadamu atas pengabdian yang selama ini telah engkau berikan," tambahnya.